



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	004: PREMIOS Y DISTINCIONES
CAJA	009
EXP.	092
DOC	0001
FOJAS	1
FECHA(S)	1995



Universidad Nacional
Autónoma de México

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ESTÉTICAS

México, D. F., a 26 de octubre de 1995

Dra. Beatriz de la Fuente
Investigadora del Instituto de
Investigaciones Estéticas, UNAM
P r e s e n t e

Estimada doctora doctora De la Fuente:

Tengo el agrado de informar a usted que con motivo del 60 aniversario de la creación de este Instituto estamos organizando una **sesión solemne**, que tendrá lugar el próximo martes 5 de diciembre, de las 18 a las 21 horas, en el salón de actos *El Generalito*.

Por lo anterior, en nombre del Personal Académico del Instituto y en el mío propio, y dada su destacada y señera trayectoria universitaria, me permito invitar a usted a presidir el acto y a dirigir algunas palabras, conjuntamente con el doctor José Sarukhán, Rector de nuestra Universidad Nacional Autónoma de México, el doctor Humberto Muñoz, Coordinador de Humanidades y la doctora Clementina Díaz y de Ovando, quien al igual que usted es miembro distinguido de esta institución.

En la reunión del 13 de octubre de nuestro Colegio de Investigadores, se acordó que los investigadores Ida Rodríguez Prampolini, Jorge Alberto Manrique, Aurelio de los Reyes y Jaime Cuadriello, sean quienes expongan un breve recuento histórico desde el año de su fundación hasta nuestros días, de los objetivos, avances y logros de nuestra institución.

Al término de la participación de los expositores, se ofrecerá un concierto de música barroca a cargo de la maestra Lucero Enríquez y el *Trío Barroco de México*. Para concluir el acto tendremos un brindis de honor.

En espera de contar con su valiosa asistencia, aprovecho la oportunidad para reiterarle las seguridades de mi consideración y aprecio.

A t e n t a m e n t e
"Por mi raza hablará el espíritu"


Mtra. Rita Eder
Directora